

3月の園だより

《園長の言葉》

令和6年度 認定子ども園竜光保育園 第717号

年明けから代わる代わる押し寄せてきた寒波も、ようやく出口を迎えそうで、暖かくやわらかい日ざしも少しずつ差し込むようになりました。年長組の子どもたちは小学校への、その他の組の子どもたちは次年度組への進級を、不安感とワクワク感を交錯させながら過ごしているようです。本年度も保護者の皆様には、様々な面においてご協力・ご理解を賜り、誠に有難うございました。

さて、インターネット(SNS)の普及は、スピーディーな情報共有やコミュニケーションの新しい形を生み出しました。その一方で、私たちの生活やメンタルヘルス(心の健康)、社会的な関係性にも様々な影響を及ぼしています。スマホ依存症、フェイクニュースの拡散、プライバシーの問題など、新たな問題点も生じました。それにより若年層を中心に生きづらさを感じている人も多くいます。連日ネット動画などでは、キラキラしてうまくいっている子たちの姿が目に入ってきます。そこでは失敗したり、上手にできない姿を見ることはほとんどありません。それゆえに子どもたちは、物事を始めた時点で上手くいかないと、格好悪い姿を見られたくないと思いきやすぐに諦めたり、自分の置かれた状況と他者とを必要以上に比べ、自己不信に陥ってしまいます。そんな子どもたちに対して私たち大人は、どんなアプローチで臨めば良いのでしょうか。私は、大人たち自身のこれまでの成功体験だけでなく、寧ろ、失敗体験(格好悪い姿)こそ積極的に伝えていくべきなのではないかと思えます。失敗を伝える(見せる)ことで、子どもは「失敗は通過点であってやり直しもできるんだ」「ひとつの方法が駄目でも、ほかの選択肢や可能性を試せばいい」といったことなどを、子どもたちに気付かせる契機にもなっていくのではないのでしょうか。格好悪い姿と少しでも早く向き合える事で子どもたちのメンタルも鍛えられるし、自己肯定感も高まっていくはずですよ。

桜組のみなさんは、いよいよ卒業式に向けてカウントダウンも始まります。最後の“ハレの舞台”での子どもたちの勇姿に想いを馳せると共に、さわやかな春風の中迎える、4月からのすべての子どもたちの新生活に対して、職員一同エールを送りたいと思います。

3月の行事予定

- 3日(月)誕生会・ひな祭り
- 4日(火)硬筆教室(桜組)
- 5日(水)お別れ遠足(桜組、キッズニア福岡)
- 6日(木)ダンス教室
- 7日(金)修了写真撮影(桜組除く全組)
- 〃 お別れ会
- 10日(月)体操教室
- 〃 身体測定(未満児)
- 11日(火)身体測定(以上児)
- 12日(水)毛筆教室(桜組)
- 16日(日)卒園式
- 17日(月)硬筆教室(梅組)
- 18日(火)英語教室
- 24日(月)英語教室
- 25日(火)体操教室(たんぽぽ組参加)
- 下旬 避難訓練
- ☆ 4月5日(土)入園・進級式
- 4月24日(木)親子遠足



節分の様子



不審者対策
小倉南警察署来園



保育参観の様子

クラスだより

《さくら組》

暖かな春も間近となり、みんなで植えたチューリップも顔を出し、子どもたちは花が咲くのを楽しみにしています。卒園式まであと少しとなり、小学校への入学を楽しみにしている姿が見られます。残り1ヵ月を元気に楽しく過ごせるようにしたいと思います。

《うめ組》

「もうすぐ桜組になるんだよね!」と進級を楽しみにしている子どもたち。様々な体験を通して得た自信を、次の年長組へとつなげてほしいと思っています。今年度も僅かとなりましたが、残りの日々も思いっきり楽しみたいと思っています。

《もも組》

進級することを楽しみにしている子どもたち。身支度や衣服の着脱など自分で出来ることがたくさん増え、成長を感じています。また、友だちと一緒に遊びを共有しながら楽しむ姿も多く見られるようになりました。残り1ヵ月、体調変化に留意しながら元気に過ごしたいと思っています。1年間ご協力有難うございました。

《たんぽぽ組》

たんぽぽ組での生活も残り1ヵ月となりました。1年を通して、子どもたちの大きな成長に驚かされています。保護者の皆様には、パンツトレーニングを始め、様々なご協力を頂き有難うございました。進級に向けて、少しずつ準備を行いながら、楽しんで過ごしていこうと思っています。

《すみれ1歳児組》

すみれ1歳児組での生活もあと1ヵ月となりました。衣服の着脱や排泄も「自分で!」という自立の姿が見られ、成長を感じています。1年間子どもたちと楽しく過ごすことができ、嬉しく思っています。いつもあたたかく見守って頂き有難うございました。

《すみれ0歳児組》

入園・進級時に泣いていた子どもたちも、今では笑顔いっぱいになっています。離乳食から幼児食への移行や、ハイハイから歩行へとこの1年間で心も体も大きく成長しました。また最近では、自分でやりたいという思いから着替えにも挑戦しています。残り1ヵ月、個々の成長を大切に、進級へとつなげていきたいと思っています。

